
Herr Kühlwetter: 
Wie ist der aktuelle Stand zur Klage gegen die Abundanzumlage? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Die 59 betroffenen Kommunen haben einen Arbeitskreis gebildet. Dieser 
Arbeitskreis hat Kontakt mit Frau Prof. Dr. Gisela Färber und Herrn Prof. Dr. 
Kirchhof aufgenommen, die den Arbeitskreis beim weiteren Vorgehen beraten 
sollen. Zurzeit ist keine Sitzung für die betroffenen Kommunen geplant. Diese soll 
einberufen werden, wenn entsprechende neue Ergebnisse vorliegen. 
 
 


